

Information aus dem Postnetz

9. Mai 2017

Post prüft neue Lösungen für die Postversorgung in der Fahrweid und in Weiningen

Aufgrund der ungenügenden Nutzung können die Poststellen Fahrweid und Weiningen nicht mehr wirtschaftlich betrieben werden. Die Post ist deshalb im Dialog mit den Gemeindebehörden von Geroldswil und Weiningen und prüft neuen Lösungen für die Postversorgung an den beiden Standorten.

Die Veränderungen in der Gesellschaft und die Möglichkeiten der digitalen Kommunikation führen dazu, dass postalische Dienstleistungen heute vermehrt rund um die Uhr nachgefragt werden. Gleichzeitig nimmt die Nutzung der klassischen Postfilialen kontinuierlich ab.

Die Post reagiert auf das veränderte Kundenverhalten und überprüft ihr Poststellennetz regelmässig. So auch in den Gemeinden Geroldswil und Weiningen, wo die Post die drei Filialen 8951 Fahrweid, 8954 Geroldswil und 8104 Weiningen ZH betreibt. Eine Überprüfung hat nun ergeben, dass die beiden Filialen Fahrweid und Weiningen aufgrund der ungenügenden Nutzung nicht mehr wirtschaftlich betrieben werden können.

Im Dialog mit den Gemeindebehörden

Die Post führt derzeit Gespräche mit den Behörden der Gemeinden Geroldswil und Weiningen sowie mit dem Quartierverein Fahrweid über die künftige Postversorgung. Die Post favorisiert in der Fahrweid und in Weiningen ein neues Angebot mit je einer Partnerfiliale (Postagentur). Dabei arbeitet die Post mit lokalen Partnern zusammen, die in ihrem Geschäft Postdienstleistungen anbieten. Die Kunden können dort Pakete und eingeschriebene Briefe abholen, Briefe und Pakete aufgeben, Briefmarken kaufen oder Bargeld beziehen. Einzahlungen lassen sich bargeldlos erledigen.

Noch steht nicht abschliessend fest, wie die künftige Postversorgung in der Fahrweid und in Weiningen aussehen wird. Die Post setzt die Gespräche mit den Gemeindebehörden fort. Die Filialen Fahrweid und Weiningen bleiben bis auf Weiteres unverändert in Betrieb. Die Poststelle Geroldswil ist von den geplanten Veränderungen nicht betroffen.

Informationsveranstaltungen an beiden Standorten

Vertreter der Post werden die Bevölkerung an je einer Informationsveranstaltung persönlich und im Detail über die geplanten neuen Angebote informieren. Diese beiden Anlässe finden am Dienstag, 16. Mai 2017, um 19.30 Uhr im Mehrzwecksaal des Oberstufenschulhauses in Weiningen respektive am Mittwoch, 17. Mai 2017, um 19.30 Uhr im Quartierzentrum Föhrewäldli in Fahrweid statt.

Auskunft:

Markus Werner, Kommunikation Postnetz Ost, Tel. 058 341 26 84; markus.werner@post.ch